

pose de la première pierre d'une chapelle pour les Pères du St-Sacrement ; il a prononcé le discours de circonstance et a été très éloquent.

Les Pères St-Sacrement envoient leurs remerciements à la population pour les secours qu'elle leur ont donnés, et ils espèrent dans la continuation de ces sympathies.

Bref de Léon XIII.—Nous publions ci-après une lettre que Sa Sainteté Léon XIII a fait adresser à Mgr Têtu pour l'offrande qu'il lui avait faite de son ouvrage : *Histoire de l'Episcopat Canadien* :

" Du Vatican, 10 avril 1892.

" Monseigneur,

" Sa Sainteté Léon XIII a daigné accueillir bien volontiers le volume dont vous lui avez fait hommage ces jours derniers, et a bien voulu me charger de vous renouveler l'expression de ses sentiments de paternelle bienveillance et satisfaction.

" En réunissant dans un volume spécial les biographies des évêques de Québec, vous avez fait sans doute une œuvre très utile pour l'instruction et l'édification des fidèles, qui trouveront dans ces notices biographiques un abrégé de l'histoire de leur Eglise.

" Je suis heureux de vous transmettre aussi une bénédiction toute spéciale de Sa Sainteté ; et je saisis cette occasion pour vous offrir l'expression de mes sentiments très distingués.

" A. VOLPINI,

" Secrétaire de Sa Sainteté pour les Brefs aux Princes

" Mgr Henri Têtu,

" Prélat de la maison du Pape,

" Procureur de S. E. le cardinal Taschereau."

Le quatrième centenaire de la découverte de l'Amérique.—L'Institut canadien de Québec se propose de commémorer ce grand événement de la manière la plus digne possible.

Il y aura, le matin du 12 octobre, une grande messe solennelle avec chœur et orchestre, et un prédicateur de renom y donnera le sermon. La basilique est retenue pour ce jour.

Le soir, grande fête littéraire et musicale, à la Salle de musique.

Le programme est déjà avancé, et rien ne sera épargné pour la circonstance.

La Grande Kermesse fera tout probablement coïncider ses fêtes avec celle-là et il serait facile aux citoyens de Québec de s'entendre entre eux tous pour

prêter leur concours à ceux qui ont déjà pris les devants.

Les œufs canadiens en Angleterre.—Cornelius Howe, de la compagnie continentale des œufs en Angleterre, a eu une entrevue, avec l'hon. M. Foster, au sujet du commerce d'œufs avec l'Angleterre. La compagnie de M. Howe est une de celles qui importent le plus d'œufs en Angleterre. Le but de sa visite est d'établir des agences d'achat en Canada. La première qualité d'œufs qu'il a vu en Angleterre est comparable sous tous les rapports, en couleur et en dimension, à aucune produite sur le continent européen. Il a une grande confiance dans l'avenir de ce commerce au Canada. Il visitera Toronto, Montréal, Seaforth et Strathroy.

CAUSERIE AGRICOLE

La culture de l'avoine

L'avoine est un des grains les plus utiles et les plus profitables à cultiver. Mais les cultivateurs ne connaissent pas assez les soins que réclament cette plante.

Lorsqu'on étudie la nature de l'avoine, on ne tarde pas à reconnaître qu'elle demande au sol une nourriture aussi abondante et aussi riche que les autres grains. D'un autre côté, elle rend plus aux cultivateurs que le blé et que l'orge. De plus, l'expérience nous apprend que c'est le meilleur grain pour semer un champ en herbe, c'est-à-dire pour semer avec la graine de foin de toute nature.

Le blé est le grain qu'on considère généralement comme le plus épuisant pour la terre. C'est une erreur. Une récolte d'avoine enlève au sol plus de matière fertilisante qu'une récolte équivalente de blé. Voici ce qu'on trouve dans un rapport qui jouit d'une grande autorité :

Composition de la matière sèche de 45 minots d'avoine et 30 minots de blé :

Cendre.....	194 lbs.	189 lbs.
Azote.....	52 "	45 "
Souffre.....	8 "	8 "
Potasse.....	39 "	28 "
Soda.....	7½ "	5½ "
Chaux.....	12 "	10 "
Magnésie.....	9 "	7 "
Acide phosphorique.....	20 "	23 "
Chroline.....	6 "	2 "